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令和５年度第４回札幌方面芦別警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和６年３月４日(月)午後４時０分から午後５時５分までの間

２ 開催場所

札幌方面芦別警察署 会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 (出席者７名）

会 長 遠藤 均

委 員 横浜 博、畠山 優喜、平尾 道代

須藤 美紀子、坂田 啓一郎、斉藤 敏幸

⑵ 警察署 （出席者４名）

署 長 高橋 孝佳

副 署 長 高橋 賢紀

刑生課長 水島 典也

地交課長 土屋 典照

４ 協議会次第

⑴ 会長挨拶（要旨）

本日は大変お忙しい中、警察署協議会に参加いただきました。

昨年は道警の音楽隊を芦別に呼びコンサートを開催していただいた。

また、芦別署では餅つき大会を開催したようだが、今後は署員と地域住民で

餅つき大会を開催して繋がりを持っていただければ素晴らしい芦別市になると

思う。

委員の意見を第４回の警察署協議会に多く反映させていきたい。

⑵ 署長挨拶（要旨）

今年度最後の協議会ということで事前に委員の方々から要望意見や諮問をい

ただいた。

我々は警察目線で仕事をしているため、委員の方々からの発言により市民目

線での考えを知ることができた。

今後も忌憚のない意見をお願いしたい。

本年３月１日から警察官採用募集の受付が開始されている。

警察官という仕事に興味を持っている方は当署で業務説明をしたいと考えて

いるので声掛けをお願いしたい。

⑶ 青少年の非行防止の取組について

⑷ 外国人旅行者に起因する交通事故や交通違反の傾向及び防犯対策について

⑸ 警察行政に対する要望意見
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５ 質疑、応答

⑴ 委員発言

道の駅に外国人観光客が見られたので、交通事故防止等のパンフレットを置

いてみてはいかがか。

⑵ 警察回答

芦別市の道の駅は外国人観光客の利用が多い場所ですので、今後パンフレッ

トを置くなどの対応をします。

⑶ 委員発言

過去に自動車を運転中に外国人旅行者との間で交通事故がありましたが、そ

の際は英語が出来る通訳の警察官の方が来て対応してくれました。

芦別署ではどのような対応になりますか。

⑷ 警察回答

当署には英語の通訳がいないため、本部に常駐する英語の通訳に電話連絡し

て通訳を依頼します。

⑸ 委員発言

除雪の関係ですが、頼城の国道を除雪車が走ると両脇に雪を残していくので

警察や消防の緊急出動に問題があると思います。

⑹ 警察回答

芦別市の除雪業者と連携を取って問題解決に努めます。

⑺ 委員発言

今後雪も溶けて自転車が活発に動き出す時期となりますが、自転車利用者の

ヘルメット着装率が気になります。

昨年ヘルメット着装の努力義務がなされましたが、全国的になかなか浸透し

ていない気がしました。

そこで芦別警察署では、自転車のヘルメット着装率向上のため、どのような

対策を行っているのか、又は行ったのかというところをお聞きしたい。

⑹ 警察回答

。次回警察署協議会でヘルメットの装着率向上に向けた取組内容を説明します

以 上


